

Praktikumsbericht für die Klima:



Im Rahmen des Projektes „Mobilität“ beantragt die Berufsfachschule für Krankenpflege über das europäische Förderprogramm Leonardo da Vinci, gemeinsam mit unseren Schülern des Jahrgangs 10/13, für 2012 den Besuch einer Krankenpflegeschule in Karlsbad (Tschechien). Als eine der vorbereitenden Maßnahmen waren vier Schülerinnen und ein Schüler dieser Einrichtung zu einem zweiwöchigen Praktikum am Klinikum Kaufbeuren.

Da die Schüler in ihrer Ausbildung bisher keine bzw. nur sehr wenig praktische Erfahrungen sammeln konnten, stand im Vordergrund, dass sie die Abläufe der Stationen kennen lernen und bei pflegerischen Tätigkeiten zuschauen. Dabei wurden sie überwiegend von Schülerinnen und Schülern des dritten Kurses begleitet. Die Sprachbarriere stellte ein individuell unterschiedlich großes Problem dar, am Ende der zwei Wochen hatten alle Teilnehmer ihre Deutschkenntnisse deutlich verbessert.

Unsern Gästen aus der Tschechischen Republik hat ihr Einsatz hier sehr gut gefallen und sie haben sehr viel dazugelernt. Als besonders positiv wurde uns der sehr freundliche Umgang mit den Patienten und in den verschiedenen Stationsteams zurückgemeldet.

Somit kann das Praktikum als voller Erfolg betrachtet werden und die Berufsfachschule bedankt sich bei allen Mitarbeitern, die dazu beigetragen haben, dass dieser Austausch gelingen konnte.